

# Neue Intendantin für das Deutsche Theater Berlin

Die derzeitige Intendantin des [Schauspielhauses Graz](#), [Iris Laufenberg](#), wird ab der Spielzeit 2023/2024 die Leitung des [Deutschen Theaters Berlin](#) übernehmen. Sie tritt damit die Nachfolge von Ulrich Khuon an. Dies teilte der Senator für Kultur und Europa, Dr. Klaus Lederer, auf einer Belegschaftsversammlung des Deutschen Theaters mit. „Ich freue mich, dass wir mit Iris Laufenberg eine erfahrene Theaterfrau, internationale Festivalmanagerin und Dramaturgin für das traditionsreiche Deutsche Theater / Kammerspiele Berlin gewinnen konnten. Iris Laufenberg ist als ehemalige Leiterin des Berliner Theatertreffens keine Unbekannte in unserer Stadt. Seit 2019 ist das Schauspielhaus Graz, unter ihrer Leitung, auch Partnertheater der Autorentheatertage des Deutschen Theaters, sodass es schon intensive Berührungspunkte mit dem Haus und der Berliner Theaterszene gibt.“

Iris Laufenberg wird das Haus für zunächst fünf Spielzeiten leiten.

Quelle: [https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/personalien\\_strich\\_kulturpolitik/neue\\_intendantin\\_f%C3%BCr\\_das\\_deutsche\\_theater\\_berlin/komplett/](https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/personalien_strich_kulturpolitik/neue_intendantin_f%C3%BCr_das_deutsche_theater_berlin/komplett/)

Abgerufen am: 04.07.2024